

Universidad del sureste.



Antropología médica.

ALIMENTACIÓN Y SEXUALIDAD DESDE LA PERSPECTIVA ANTROPOLÓGICA.

Profesor: Karina Hernández Salazar

Alumno: Cristian Jhovany López Marcelin

La sexualidad ha sido estudiada desde hace muchos siglos atrás, ya que ha sido un catalizador para evidenciar el intento de controlar la vida privada de las personas, desde la atalaya religiosa. Y la conducta sexual pues es vista de diferentes maneras, por ejemplo ha muchos le dan la importancia al cuerpo y otras personas o culturas le dan importancia al espíritu.

En la lectura también cuenta que el sexo tuvo grandes momentos de concepción y esto desde la perspectiva de diferentes culturas y religiones, a eso se refiere cuando la sexualidad ha sido una manera de controlar la vida privada. Ya que muchas culturas han tenido prohibido las relaciones homosexuales, en otras es normal que se practique el bestialismo, pero la realidad es que hay de culturas ha culturas, por ejemplo la culturas romana y griega una forma en que adoraban a sus dioses era a través del sexo.

La religión católica tiene como mandamiento no casarse y no tener relaciones sexuales, porque es una manera de ser más santo por así decir y para que el alma sea merecedora de premios.

En los tiempos de los reyes bíblicos en las culturas babilónicas y demás el rey que tuviera más concubinas, esposas era como símbolo de riqueza y poder. Pero lo interesante es ver como la sexualidad siempre a lo largo de la historia ha sido un punto clave entre ls culturas y aun hasta estos tiempos.

Cabe destacar también que el nacimiento y afinanzamiento de la sexología fue un punto importante ya que la sexología impulso a tener derechos. Como dice la declaración de valencia: *La sexualidad humana constituye el origen del vínculo más profundo entre los seres humanos y de su realización efectiva depende el bienestar de las personas, las parejas, la familia y la sociedad. Es por tanto su patrimonio más importante y su respeto debe ser promovido por todos los medios posibles. LA SALUD SEXUAL ES UN DERECHO HUMANO BASICO Y FUNDAMENTAL (29 de junio 1997)*

Y esto impulso la creación de derechos que protegen a la vida humana ya que por el machismo, la religión y las idas culturales, la sexualidad se ha visto afectada, porque antes no había la educación en el uso de preservativos, la planificación familiar, los derechos de la mujer. Porque si observamos la historia por la falta de cultura las enfermedades de transmisión sexual se hicieron presentes. La sexualidad es un patrimonio de la persona que fortifica los nexos sociales. Resaltamos sus potencialidades. Y somos conscientes de los desequilibrios que su negación ocasionó a lo largo de la historia. No podemos vivir sin sexualidad. La persona humana se realiza en su sexualidad.

Y como dice el texto: Nada externo a nosotros se ha de interponer para arrebatarnos el placer de convivir con aquellas personas que amamos. Para ello el cuerpo, la sexualidad no deja de ser un vehículo precioso que hace posible el placer y que consolida la dicha de vivir. El único límite que tiene mi placer ha de ser el displacer ajeno. Pero para potenciar mi placer necesito compartirlo con los demás. Ahí radica la grandeza de la sexualidad: como lugar de encuentro ilimitado y placentero. Que a mi punto de vista debe ser en los lineamientos del matrimonio ya que yo creo que hay una pareja ideal para cada persona y así no habría tantos problemas de enfermedades de transmisión sexual.

También el texto menciona como es que la sexualidad ha sufrido muchísimas modificaciones ya que es esta época moderna las preferencias sexuales cambian,

mochos lo aceptan otras personas no. Pero la realidad es que este mundo constantemente cambia. Y como el texto dice aunque yo no estoy de acuerdo: La masculinidad y la feminidad ni son antagónicos, ni son predictores de las preferencias sexuales o de la forma de vida de un individuo. El ser hombre o mujer no determina su comportamiento sexual. Tanto uno como otra pueden tener un rol activo o pasivo en el encuentro erótico. Y son solamente es las preferencias sexuales, sino que también abarca la prostitución Hoy en día ante el trabajo más antiguo del mundo existen distintas opciones teórico-prácticas. Pero creo que muchos estamos de acuerdo en que en la prostitución hay que *erradicar todas las formas de interrelación personal basadas en la explotación; máxime las que sibilinamente adoptan carta de naturaleza, cuando sólo son el resultado de determinadas condiciones sociales.*

Al fin y al cabo La sexualidad puede concebirse desde distintos *niveles de análisis*: intraindividual (como placer individual), interindividual (como relación placentera compartida con otra persona), intragrupal (como relación placentera en grupo), intergruppal (como relación placentera endogrupal), categorial (como componente ideológico) y transversal (abarcando la totalidad de los otros niveles). En cada uno de esos niveles se ponen en marcha distintos mecanismos de construcción.